



Rectorado

Ante información que circula en las redes sociales y con el objeto llevar tranquilidad a la comunidad universitaria del CURZA, el Rectorado de la Universidad Nacional del Comahue comunica que:

La Universidad Nacional del Comahue NO CIERRA la carrera Licenciatura en Enfermería en el Centro Universitario Regional Zona Atlántica (CURZA) sito en Viedma. Prueba del compromiso de la actual gestión de gobierno de la UNCo de garantizar la continuidad de la carrera en este Centro Regional son las inversiones presupuestarias realizadas en el transcurso del año 2020-2021 en equipamiento y adecuación edilicia con el fin de mejorar los espacios pedagógicos relacionados con las prácticas obligatorias y otras actividades académicas de la carrera tendientes a promover el progreso y egreso de los estudiantes (Proyecto de Mejora de la Enseñanza para las carreras de Licenciatura en Enfermería, PROMENF y Programas I y II de calidad universitaria para virtualización de la enseñanza, VES I y VES II), las reservas presupuestarias previstas para tal fin en el presupuesto UNCo 2022, así como el proceso de regularización de cargos docentes que se presentará en paritaria en el mes de octubre, actualmente en preparación por las autoridades del CURZA. Estas acciones permiten una significativa mejora de la carrera frente al nuevo proceso de acreditación respecto de la presentación realizada en la Convocatoria 2018.

La suspensión de la inscripción por un año atiende ÚNICAMENTE a un requerimiento administrativo de la CONEAU para habilitar al CURZA a presentarse nuevamente a la Convocatoria 2022 del Proceso de Acreditación de Carreras de Salud. Salvado este requerimiento administrativo se garantiza la continuidad del dictado de la carrera durante el año 2022 así como la validez de los títulos emitidos.

SECRETARIA ACADÉMICA
Universidad Nacional del Comahue

VICERRECTORA
Universidad Nacional del Comahue

RECTOR
Universidad Nacional del Comahue

